

## El Ministerio del Interior realizó la incineración de tres toneladas de cocaína y marihuana confiscadas en operativos contra el narcotráfico

Principal



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 59
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 8	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-del-interior-realizo-la-incineracion-de-tres-toneladas-de-cocaina-y-marihuana-confiscadas-en-operativos-contra-el-narcotrafico\\_13568.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-del-interior-realizo-la-incineracion-de-tres-toneladas-de-cocaina-y-marihuana-confiscadas-en-operativos-contra-el-narcotrafico_13568.php)

# EL MINISTERIO DEL INTERIOR REALIZÓ LA INCINERACIÓN DE TRES TONELADAS DE COCAÍNA Y MARIHUANA CONFISCADAS EN OPERATIVOS CONTRA EL NARCOTRÁFICO

*Principal*

*El Ministerio del Interior realizó la incineración de tres toneladas de cocaína y marihuana confiscadas en operativos contra el narcotráfico*

**Hornos adaptados para la incineración de sustancias ilegales: un operativo con equipamiento especializado garantiza la seguridad en el proceso.**

## **Ministerio del Interior Realiza Quema de Drogas Incautadas**

El Ministerio del Interior llevó a cabo la destrucción de tres toneladas de cocaína y marihuana que habían sido incautadas en diversas operaciones policiales contra el narcotráfico.

Este procedimiento se realizó mediante la quema controlada de la droga, trabajo a cargo de la Guardia Republicana.

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, informó que la quema se efectuó en hornos especialmente acondicionados para este fin. En total, participaron 28 policías en el despliegue operativo, garantizando la seguridad durante todo el proceso.

Los equipos y vehículos especializados utilizados en la operación fueron fundamentales para asegurar una gestión adecuada en la destrucción de las sustancias ilícitas.

La Guardia Republicana llevó a cabo un operativo de traslado y destrucción de aproximadamente tres toneladas de cocaína y marihuana.

- Nicolas Martinelli, Ministro del Interior Esta acción refuerza el compromiso del gobierno uruguayo en la lucha contra el narcotráfico y la protección de la sociedad frente a los peligros que estas drogas representan.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

**EL MINISTERIO DEL  
INTERIOR REALIZÓ LA  
INCINERACIÓN DE TRES  
TONELADAS DE COCAÍNA Y  
MARIHUANA CONFISCADAS  
EN OPERATIVOS CONTRA EL  
NARCOTRÁFICO**

*del interior realizo la incineracion de tres toneladas de cocaína y marihuana confiscadas en operativos contra el*

### **Tags**

*guardia, sustancias, seguridad, marihuana, proceso, incautadas, toneladas, ministerio, operativo, republicana, interior, ministro*

## Noticias relacionadas

**4.6 \*** *El Ministerio del Interior procede a la eliminación de tres toneladas de drogas confiscadas, marcando un hito en la lucha contra el narcotráfico*

**3.6 \*** *El impactante momento en que se destruyen 9.8 toneladas de cocaína incautadas en República Dominicana, un hito en la lucha contra el narcotráfico*

**4.8 \*** *Desmantelada red de narcotráfico en Piriápolis: tres hombres recibieron condena por su implicación en la venta de drogas*

**4.0 \*** *Impactante incautación de cocaína, pasta base y marihuana; investigan la posible implicancia del empresario asesinado en el tráfico de drogas*

**3.7 \*** *Operativo policial desarticula una red de narcotráfico con la incautación de 1.000 kilos de cocaína en cinco allanamientos*

**4.5 \*** *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

**4.9 \*** *Autoridades portuguesas interceptan 3,6 toneladas de cocaína con posible origen en Uruguay*

**4.7 \*** *Ciudad del Plata: golpe al narcotráfico con la incautación de un relevante cargamento de cocaína y pasta base*

**4.2 \*** *Intento fallido: mujer trató de introducir más de 12 kilos de cocaína camuflados en productos de belleza*

**4.1 \*** *El Ministerio del Interior refuerza su lucha contra el narcotráfico con la incorporación de moderno equipamiento*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo